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La goutte et la petite semence

La goutte creuse le rocher ; c'était un proverbe romain que j'aime rappeler pour répondre à une
remarque : Je prie, mais je ne vois aucun résultat !

La situation dramatique dans certaines parties du monde en quête de paix, comme en Terre
Sainte, où tant de violence semble presque inarrêtable et où les prières, demandées pourtant
quotidiennement par le Pape et l'Église de Jérusalem, semblent inutiles et ignorées, fait surgir des
interrogations. Pourquoi ? Et d'où vient cette situation ? De Dieu ? Des hommes ?

Si la goutte creuse le rocher, la foi nous apprend que prier n'est pas inutile. Jésus disait à ses
disciples : « Si vous aviez de la foi, gros comme une graine de moutarde, vous auriez dit à l’arbre que
voici : “Déracine-toi et va te planter dans la mer”, et il vous aurait obéi.» (Lc 17, 6). Un événement
incroyable en soi, car le mûrier est un arbre robuste, bien enraciné dans la terre et résistant aux vents.

Voilà le problème : « Si vous aviez la foi » ! La foi, de la taille d'une petite semence, et la constance,
comme celle de la goutte qui tombe en continu, œuvrent et produisent quelque chose d'apparemment
impossible à considérer superficiellement.

Prier, ce n'est donc pas recourir aux armes et à la violence, mais continuer de demander que non
seulement Dieu vienne à notre secours, mais aussi que les hommes, c'est-à-dire les responsables
des nations et des peuples, ne fassent pas des rêves paisibles, car ils sont souvent à l'origine de la
violence et des guerres, et leurs choix malavisés pèsent d'un poids indicible sur les populations.

Prier, avec une foi de la taille d’une graine de moutarde, et avec la constance de la goutte qui tombe,
produit du fruit mais en laissant Dieu décider du temps et de la manière. C'est ce que les Chevaliers
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et les Dames du Saint-Sépulcre peuvent faire en appui de leur préoccupation pour la Terre de Jésus
en ce moment.

Fernando Cardinal Filoni
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